

Las mutuas ahorran a las empresas 626,5 millones de euros

Publicado 23 de Junio de 2010 Sin comentarios

Por cada euro que las mutuas invierten en **prevención de riesgos laborales** ahorran 2,02 euros a la Seguridad Social y 18,12 euros a las empresas. Teniendo en cuenta estos datos, en el ejercicio 2009 estas entidades habrían ayudado a ahorrar a las empresas 626,5 millones de euros y a la Seguridad Social 37,3 millones de euros, es decir, un total de 663 millones de euros, además de evitar cerca de 47.000 accidentes laborales durante 2009, según estima la **Asociación de Mutuas de Accidentes de Trabajo (AMAT)**. La entidad asegura que podrían contribuir a evitar más accidentes y a lograr un mayor ahorro si se ampliara el límite del porcentaje de las cuotas percibidas por contingencias profesionales que pueden destinar a la realización de actividades preventivas, actualmente fijado en el 0,5%. En este sentido, AMAT recuerda que hasta el año 2005 el límite era del 5%, que posteriormente fue reducido al 1% y desde junio de 2009 al actual 0,5%; lo que contrasta con la tendencia en Europa, donde, por ejemplo en Alemania, el presupuesto de las mutuas asciende al 7% de los ingresos de las cuotas percibidas por contingencias profesionales.